



À peine nommée, déjà sur le terrain, Célestine Ketcha Courtès, ministre de l'Habitat et du développement urbain (Minhdu) s'illustre par ses actions

Célestine Ketcha Courtès a fait venir à Yaoundé des camions de la commune de Bangangté où elle est maire, ceci pour vider les fosses sceptiques des quartiers de la capitale politique

Les fosses sceptiques d'Acacias (quartier populaire de la commune du 6e arrondissement de Yaoundé), pleines depuis plusieurs années, déversaient déjà leur contenu sur la chaussée. Pendant plus de 5 ans, les habitants du quartier étaient aux abois

La nouvelle ministre dès sa prise de service a effectué des descentes sur le terrain dans le but d'évaluer le niveau d'insalubrité,

Rappelons que Célestine Ketcha Courtès a été élue à la tête de la mairie de Bangangté pour la première fois en 2007, avant sa large réélection en 2013.

Bangangté a été élue plusieurs fois ville la plus propre du Cameroun. Elle a d'ailleurs remporté le prix de « l'excellence des Nations unies pour le service public. »